



## Entrevista / Clemente Castañeda (Senador- Movimiento Ciudadano)

“Hemos dicho hasta el cansancio, así lo ha hecho nuestro grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, así lo hemos hecho nosotros en el Senado de la República, de pronunciarlos absolutamente en contra de esta reforma al Tribunal Electoral, porque venimos de un proceso bastante convulsionado donde se intenta prácticamente desmantelar el sistema electoral mexicano. Es una reforma regresiva, es una reforma que vulnera derechos alcanzados, particularmente todo lo relacionado con los avances en materia de paridad y que tendría como consecuencia la vulneración de ciertos derechos democráticos, que en un contexto como el actual, nos parece inaceptable. Afortunadamente hay resistencias en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República”.

<https://drive.google.com/file/d/1UI6g4kmP3GmnXFs3O1pGf5fZZ8sSv05i/view>